

SBG SüdbadenBus Gesellschaft mbH: Tarifabschluss in erreicht

Wir leben Gemeinschaft! In der dritten Verhandlungsrunde in Karlsruhe konnte die EVG für ihre Mitglieder bei der SBG SüdbadenBus Gesellschaft mbH folgenden Abschluss erreichen:

- 2,6 Prozent lineare Tabellenentgelterhöhung, rückwirkend zum 1. Januar 2019.
- Eine weitere Tabellenentgelterhöhung für Busfahrer um 30 Euro, rückwirkend zum 1. Januar 2019.
- Einführung einer weiteren Stufe 4 ab 15 Jahre Beschäftigungszeit mit Sockelbetrag 30 Euro und Höherstufung der betroffenen Arbeitnehmer, rückwirkend zum 1. Januar 2019.
- Langzeitkonten: Aufnahme der SBG in den Langzeitkonten-Tarifvertrag mit selbstbestimmter, flexibler Zeitentnahme während des gesamten Berufslebens.
- Erhöhung der Ausbildungsvergütungen um 35 Euro, rückwirkend zum 1. Januar 2019. Weitere Verbesserungen ab 1. Januar 2020 durch Aufnahme der SBG in den Geltungsbereich des NachwuchskräfteTV Bus.

Die Tabellenentgelterhöhung und die Zuwächse für die von der Höherstufung betroffenen Arbeitnehmer werden erstmals mit der Entgeltabrechnung im Juli 2019 ausbezahlt. Die Nachzahlung für die Monate Januar bis Juni 2019 erfolgt ebenfalls mit der Entgeltabrechnung im Juli 2019.

Die Laufzeit des Abschlusses endet am 31. Dezember 2019.

Downloads



Aushang

(PDF, 147.85 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2019/19-04-12_SBG - EKR_2019 -

